

Alcalde de La Ligua y directora del SSVQP coordinan nuevas inversiones en salud para la comuna

Hasta La Ligua llegó este miércoles 11 de febrero la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, **Andrea Quiero Gelmi**, para sostener una reunión de trabajo con el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, con el objetivo de coordinar las próximas iniciativas que buscan fortalecer la red de atención en la comuna.

Uno de los principales acuerdos fue avanzar en un convenio de colaboración que permitirá financiar la estructura que albergará un mamógrafo fijo en el Hospital San Agustín de La Ligua.

Anuncio Patrocinado

La directora del SSVQP explicó que, mientras se avanza en el proyecto de un nuevo Hospital Provincial para la comuna, es fundamental reforzar las capacidades del actual recinto asistencial.

“Tenemos que trabajar en fortalecer el actual Hospital de La Ligua. Estamos concretando un proyecto en el que la Municipalidad se ha involucrado fuertemente, construyendo una solución que va a acoger el futuro mamógrafo que el Gobierno Regional nos está financiando. En el transcurso de un año más, el hospital contará con un mamógrafo fijo que complementará el móvil”, señaló.

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

A woman with long blonde hair is shouting into a large pink megaphone. She is wearing a red t-shirt. The background is dark with colorful, glowing particles.

Conversemos por WhatsApp

Alcalde de La Ligua y directora del SSVQP coordinan nuevas inversiones en salud para la comuna

La autoridad agregó que el proyecto contempla aportes del Gobierno Regional y del Municipio de La Ligua, y que desde el Ministerio de Salud también se informó la futura incorporación de un scanner, ampliando significativamente la capacidad diagnóstica en la provincia.

Centro Comunitario en La Ballena

Otro de los anuncios relevantes fue la confirmación de un **Centro Comunitario de Salud** en el sector de La Ballena, iniciativa piloto que solo se implementará en La Ligua y Quintero.

“Hemos accedido a fondos comprometidos del Gobierno Regional para un Centro Comunitario que permitirá entregar prestaciones de salud en La Ballena. Es un punto de desarrollo que definimos hace tres años junto al alcalde y al Delegado Presidencial, y hoy vemos que ese trabajo está dando resultados”, indicó Andrea Quiero.

Por su parte, el alcalde Pallares destacó la importancia de este proyecto para la comuna.

“Estuvimos revisando las diferentes problemáticas de salud y también las buenas noticias que vienen para La Ligua, como este Centro Comunitario en La Ballena. Es un plan piloto donde solo fueron elegidas dos comunas: Quintero y La Ligua. Estamos muy contentos de que nuestra comuna haya sido considerada”, afirmó.

Recorrido en terreno

Durante la jornada, las autoridades inspeccionaron el terreno donde se emplazará el nuevo centro de salud, además de recorrer postas rurales y establecimientos del borde costero, evaluando necesidades y oportunidades de mejora.

Desde el municipio reiteraron que el trabajo coordinado con el Servicio de Salud continuará con el objetivo de fortalecer la atención primaria y hospitalaria, avanzando en infraestructura, equipamiento y acceso oportuno a prestaciones médicas para los vecinos y vecinas de La Ligua.

y tú, ¿qué opinas?